
 
 
An die zuständigen 
Mitglieder der Salzburger Landesregierung 

 
Per E-mail        

Salzburg, 3.4.2023 

 
 
 
Betreff:  

Anfrage des Salzburger Monitoring-Ausschusses zum Thema „Neues Tierheim Pinzgau“ 
 

Bezug:  
Medienbericht über die Eröffnung des Tierheims im Caritas-Dorf Sankt Anton 
 
 

Sehr geehrte Verantwortliche! 
 

 

Der Salzburger Monitoringausschuss (SMA) ist aufgrund eines Medienberichts (ORF, 

19.3.2022, https://salzburg.orf.at/stories/3199298/) in Kenntnis, dass ein vom Land 

Salzburg finanziertes neues Tierheim im Pinzgau (Caritas-Dorf St. Anton) eröffnet hat. In 

diesem Tierheim arbeiten laut Medienbericht auch Menschen mit Behinderungen „aktiv 

mit“. 

 

Gemäß Artikel 27 der UN-Konvention über die Rechte von Menschen mit Behinderungen 

(UN-BRK) erkennen die Mitgliedstaaten an, die Verwirklichung des Rechts auf Arbeit zu 

sichern und zu fördern. Diese Verpflichtung beinhaltet die Förderung des Rechts von 

Menschen mit Behinderungen auf gerechte und günstige Arbeitsbedingungen, einschließlich 

Chancengleichheit und gleichen Entgelts für gleichwertige Arbeit, sowie die Förderung von 

Ausbildungs- und Beschäftigungsmöglichkeiten und des beruflichen Aufstiegs auf dem 

Arbeitsmarkt. 

 

Auch der SMA hat unter anderem bereits in seiner Stellungnahme zum Landesaktionsplan 

betont, dass eine gerechte Entlohnung von Menschen mit Behinderungen und eine 

Erweiterung von Ausbildungsmöglichkeiten auch innerhalb von Betrieben wesentliche 

Grundsteine für Inklusion sind.  

 

 

In diesem Zusammenhang möchten wir folgende Fragen an Sie richten:  

 

1. Wie viele Arbeitsplätze für Menschen mit Behinderungen wird es dort geben? 

Angabe bitte in VZÄ. 

https://salzburg.orf.at/stories/3199298/
https://www.salzburg.gv.at/gesellschaft_/Documents/Monitoring-Ausschuss/Stellungnahme_Landesaktionsplan_MIT-einander_2023.pdf


2. Sind diese Arbeitsplätze vollversichert und mit entsprechender Entlohnung? Falls 

Nein, warum nicht? 

 

3. Ist es möglich, in diesem Betrieb eine Lehre/Teillehre/Anlehre zu absolvieren? 

 

 

Mit der Bitte um Beantwortung und freundlichen Grüßen 

 

 

 

 
 

Maga Monika E. Schmerold 

 

 

Ergeht an: 

 

Landesrat Schwaiger schwaiger@salzburg.gv.at 

Landesrätin Berthold berthold@salzburg.gv.at  

Landesrätin Klambauer klambauer@salzburg.gv.at  

Landesrätin Gutschi gutschi@salzburg.gv.at 

 

 

mailto:schwaiger@salzburg.gv.at
mailto:berthold@salzburg.gv.at
mailto:klambauer@salzburg.gv.at
mailto:gutschi@salzburg.gv.at

